

Badische Zeitung

Umzug in den Kurpark

Von [Frank Schoch](#)

Do, 21. Juni 2018

[Bad Krozingen](#)

CHRISTLICHE SCHULE IN KROZINGEN

BAD KROZINGEN (ran). Die Christliche Schule Bad Krozingen bekommt eine neue Heimat. Zum kommenden Schuljahr zieht die Einrichtung für Schüler der 1. bis 4. Klasse, die bislang am Alamannenfeld untergebracht ist, in das ehemalige Schulgebäude für Krankengymnastik im Kurpark, nahe der Kurverwaltung. Wie Heidrun Haag-Bingemann, Fachbereichsleiterin Stadtplanung und Hochbau, in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats erläuterte, sollen mit relativ geringem Aufwand vier Klassenzimmer entstehen, der Eingangsbereich umgestaltet sowie Fluchtwege und Brandschutzmaßnahmen angepasst werden. Über die genauen Kosten und die Dauer der Miete wurde nichts bekannt, zunächst galt es, die notwendige Nutzungsänderung und eine Ausnahmeregelung vom bestehenden Bebauungsplan zu beschließen. Dem stimmten die Räte mit Ausnahme von Alfred Möhr (FDP) zu. Der Gymnastikraum im Gebäude kann weiter durch andere Gruppen genutzt werden.

Der Befürchtung von Martin Cammerer (FDP), dass durch die Schule mehr Verkehr im Kurgebiet drohe, entgegnete Bürgermeister Volker Kieber, dass die Eltern den Parkplatz der Vita-Classica-Therme nutzen müssen. Das sei schriftlich vereinbart. Der Schulhof ist im Bereich des Musik-Pavillons auf der anderen Seite des Neumagens vorgesehen. Matthias Schmidt (SPD) fragte, ob dies – etwa bei Veranstaltungen im Kurpark – nicht zu Problemen führen könne. Es gebe laut Kieber dafür Ausweichmöglichkeiten. Der Bürgermeister begrüßte den Umzug und rechnet damit, dass die Schule mit ihren derzeit 22 Schülern noch wächst. Tatsächlich sind für das kommende Schuljahr, so der künftige Schulleiter Nicolas Klein, bereits insgesamt 37 Schüler angemeldet. Platz ist laut Haag-Bingemann für bis zu 60 Schüler. Albert ter Wolbeek (CDU) regte an, die Schule in den Schulentwicklungsplan aufzunehmen.